

2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 川梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



和泉愛児園(甲府市)

2016年7月14日木曜日開催











高野先生から・*。**・☆。参加園児数 41名

今日はありがとうございました。ボールに親しみ、楽しく遊ぶ感覚から教えて頂き、普段ボール遊びになじみのない子も楽しんで参加することができました。サッカー教室を通し、サッカーの楽しさはもちろん、ルールを守る大切さを改めて感じる経験となったのではないかと思います。

山本先生から・*。**・☆

今日はありがとうございました。どの子も積極的に参加し、とてもいい笑顔で楽しんでいたと思います。サッカー教室をきっかけに、体を動かして遊ぶ楽しさを感じ、自由遊びの時にも楽しんでいけたらと思います。「負けて悔しい」「でも次は頑張る」と話していた子もおり、心の成長を感じました。

馬場先生から・*。**・☆

今日はありがとうございました。とても細かく丁寧に教えてくださり、子ども達の一生懸命取り組む姿をたくさん見ることができました。また、試合の中では、プレーする方はもちろん、応援する方も仲間を感じながら声援を送っていて、そんな温かい姿も見られてよかったです。

こんにちわ(^v^)和泉愛児園のみんな!! 元気にしていますか?どんぐりコーチ・ねずみコーチはとても元気です\(^o^)ノ。サッカー教室の時は暑かったねo(^▽^)oコーチが教えた技は簡単でしたか?難しかったですか?みんな出来ましたか?本当に暑い中でしたが、必死にコーチの教えた技にチャレンジしていました。最初からみんなの笑顔や笑い声が聞こえていてすごい元気いっぱいでしたヽ(*´∀`)ノ最後の試合は、シュートを入れて喜ぶ、負けて悔しい、頑張って最後までボールを追いかけたね!! 暑くなってくるので熱中症には気をつけてね(^O^)ご飯をもりもり食べてこれからも元気にお外で遊んでね(^^)あと、コーチとやった遊びを年中さん・年少さんにも教えてあげてね~ヽ(*´∀`)ノ ねずみコーチから♡♡♡



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。 保育園・幼稚園への巡回数は2.000回を超え、教室に参加したキッズは72.000人以上になりました。 VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの 爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。 キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催 していますので、是非ご参加よろしくお願いします。 (一社) 山梨県サッカー協会